



Compte-rendu du comité directeur du 2 septembre 2025

Réunion dans la salle du CAC, sur l'aérodrome de Chartres Métropole

Membres du comité directeur présents

Étienne BRESSON, Patrice CHARTIER, Guy DAVID, Guillaume FOUCHER, François GIGOT, Loïc GIRARD, Michel OZOG

Absent excusé

André BOIX, Antoine PELLETIER

Autres adhérents présents

Lionnel LEMMET, Guillaume POUILLIER

Début de la réunion à 19h00

1 Approbation du compte rendu du comité directeur du 12 juin 2025

Pas de remarque, compte rendu approuvé.

2 Bilan des activités

2.1 Passages d'ailes et brevets au Club d'Illiers-Combray.

À la demande de Bruno Manfredi, président du club ICCAR, Étienne Bresson officiait en tant qu'examinateur, pour une petite dizaine de jeunes pilotes, principalement sur des Polyclub 2 axes. Une journée bien préparée par l'encadrement, en présence de nombreux parents. Nous pourrions faire de même pour nos différents élèves de l'école, qui ont largement le niveau pour commencer avec les ailes de bronze.

2.2 Journées club des 5 et 6 juillet

Belle participation le samedi 5 juillet, avec une météo tout à fait clémente ; nombreux vols, dont nos élèves de l'école, des avions, des planeurs, un hélicoptère, ... Repas partagé autour d'un barbecue.

Démontage du grand barnum dès le samedi soir, en raison des prévisions météos très mauvaises pour le lendemain, qui se vérifieront avec de la pluie presque incessante.

Merci à tous les participants qui sont venus animer cette journée, dont des modélistes de Dreux et d'Alençon, et à ceux qui ont monté et démonté le barnum.

2.3 Détachement de l'ALAT pour la préparation du défilé aérien du 14 juillet à Paris

À la demande du Capitaine Ferron, coordinateur de l'opération, l'état-major de l'ALAT s'est installé dans nos locaux, et finalement dans la grande salle, pendant toute la semaine. Grace aux badges qui nous avaient été attribués, les adhérents et leurs familles ou amis, ont pu découvrir les hélicoptères, échanger avec les équipages, assister au départ et au retour d'entraînement toujours très spectaculaires.

2.4 Entrainement de vol circulaire

Suite au concours de vol circulaire du 27 avril organisé avec le club de Cachan, une jeune participante de Cachan est revenue s'entraîner sur la piste de l'aérodrome en vue du championnat de France qui a eu lieu fin août, encadrée par Gérard Billon.

En remerciement, Gérard Billon a fait cadeau au club d'un avion d'initiation au vol circulaire, dont ont profité immédiatement deux de nos élèves, avec l'assistance efficace d'André Boix.

3 Salon des associations des 6 et 7 septembre

Comme chaque année, le CAC tiendra un stand sur le salon, pour participer à l'animation de la ville en reconnaissance des subventions qui nous sont attribuées, mais aussi pour se faire connaître, et tenter de recruter de nouveaux adhérents.

Pour cela, nous avons besoin de volontaires présents sur le stand, pour parler de nos passions, du CAC, de ses activités, et de ses moyens et infrastructures.

Un courriel d'appel aux volontaires a été transmis à tous les adhérents, par le secrétaire.

4 Meeting aérien du 21 septembre

Comme en 2023, ce deuxième meeting aérien est organisé par l'Aéroclub de Chartres et l'Aéroclub de France. Cette année, l'accès à l'enceinte de l'aérodrome sera payant, avec un accueil du public mieux canalisé, et plus confortable : parking, petite restauration, stands divers, Les billets sont à prendre en ligne (8 € pour les adultes et enfants de 6 ans et plus).

Le CAC devrait ouvrir le meeting vers 11h00 du matin, avec des vols pendant environ 15 minutes (*ce principe a été confirmé jeudi 4 septembre après une réunion préparatoire avec le directeur des vols*).

5 École d'aéromodélisme

Les trois jeunes élèves assidus et motivés de la saison 2024-2025 sont impatients de reprendre le chemin de la salle et des pistes du CAC. Grace aux bonnes conditions météos de la saison passée, ils ont pu très vite voler en extérieur sur la piste école, puis à St-Germain, et ont donc rapidement progressé : c'était aussi vraiment une satisfaction pour les moniteurs qui y consacrent beaucoup de temps.

Le salon des associations et le meeting aérien nous apporteront peut-être d'autres futurs adhérents.

6 Indoor

Nous pourrons reprendre le vol indoor au gymnase Fulbert à partir de début octobre. Le dossier de réservation de la salle n'était pas arrivé jusqu'à nous fin juin comme prévu, et nous devons donc le remplir en urgence.

8 Tables de démarrage et de préparation de St-Germain

Après différents échanges, le Comité Directeur décide d'une première phase de remise en état des trois tables de démarrage principales situées le long des barrières, du côté de la manche à air. À organiser cet automne, en faisant appel aux bénévoles, pour compléter Patrick Simon qui s'était déjà proposé.

Dans un deuxième temps, nous verrons comment avancer sur le projet de table de préparation de grand diamètre, pour les grands planeurs.

9 Cage de pilotage mobile

Le sujet de la cage de pilotage mobile est toujours d'actualité, à réaliser d'ici la reprise de la saison 2026.

10 Dossier de demande de subvention pour 2026

Comme chaque année, ce fut un gros travail pour le bureau du CAC (Président, Trésorier, Secrétaire), pour remplir le dossier de demande de subvention, avec toutes les informations demandées (*le dossier a été transmis le jeudi 4 septembre*).

11 Adhésions 2026

La FFAM a lancé la campagne d'adhésions pour 2026. Nous allons prochainement diffuser à tous les adhérents, et mettre en ligne sur le site internet du CAC, toutes les informations nécessaires.

12 Site internet du CAC

Le site internet du CAC (cachartres.com) est actuellement hébergé sur Wix ; la période d'abonnement de deux ans arrive à échéance début novembre, et nous venons de découvrir que le montant de réabonnement annoncé (520 €) était plus du double qu'en 2023, pour lequel nous avions profité d'un coupon de réduction. Nous utilisons la version "premium" de Wix, dont nous n'exploitons probablement qu'une minorité des fonctionnalités.

Nous recherchons donc une solution alternative plus économique : merci d'avance à nos adhérents qui auraient une expertise sur le sujet (et peut-être aussi un peu de temps), de se manifester rapidement.

Fin de la réunion à 21h30

Le Secrétaire

Patrice CHARTIER



Le Président de séance

Étienne BRESSON

